



Emsbüren, 17.12.2024

## Infobrief 2

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen und Schüler<sup>1</sup>,

in diesem Jahr durfte ich zum ersten Mal die Adventszeit an der Liudger-Realschule erleben. Während im Weihnachtsgruß vom letzten Jahr noch über Beschädigungen und Vandalismus berichtet wurde, bin ich froh, dass das in diesem Jahr kein Thema mehr war. Lediglich die Sauberkeit auf den Toiletten lässt zu wünschen übrig. Obwohl diese nachmittags gereinigt werden, sind sie einen Tag später häufig in einem unappetitlichen Zustand. Dass die verdreckten Toiletten dann auch noch von einigen Gruppen gerne als Aufenthaltsraum genutzt werden, irritiert doch sehr. Ich hoffe, dass sich das im neuen Jahr bessert. Wir werden ein Auge darauf werfen. Aber es gibt auch sehr viel Positives zu berichten. Die Fenster der Schule wurden durch das vorweihnachtliche Basteln verschönert, einige Schüler und Lehrer haben sich in einer gemeinsamen Frühschicht getroffen, die 10er haben Weihnachtswaffeln gebacken und die SV einen Kinoabend vorbereitet. Viele Hände haben dabei geholfen, den Dezember besinnlich zu gestalten. Besonders bedanken möchte ich mich bei allen, die unsere Schule beim Emsbürener Adventsmarkt unterstützt haben. Sei es durch das Spenden eines selbstgebackenen Kuchens, die Arbeitszeit im Advents-Café oder die Betreuung des Verkaufs der Schülerfirma Liu4Life.

Da neben den ganzen Aktionen in allen Klassen auch zahlreiche Arbeiten auf dem Programm standen und der Lernstress bestimmt nicht klein war, haben sich Schüler, Lehrer und natürlich auch Eltern und Erziehungsberechtigte die Ferien jetzt redlich verdient.

Ganz herzlich verabschieden möchte ich mich von unserer Lehrkraft Frau Melnychuk, die die Schule bei der Integration und den Spracherwerb unserer ukrainischen Schüler unterstützt hat und uns mit Ablauf des Jahres verlassen wird.

Am 20.12.2024, dem letzten Schultag vor den Ferien, endet der Unterricht nach der 5. Stunde.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in ein hoffentlich für alle erfolgreiches Jahr 2025.

Der Unterricht startet nach den Ferien wieder am Montag, dem 6. Januar 2025. Ich hoffe, mit vielen guten Vorsätzen, die dann auch erfolgreich umgesetzt werden.

Mit weihnachtlichen Grüßen

Bernd Himmelberg und das Team der Realschule

---

<sup>1</sup> Der Brief ist auch an alle Schülerinnen und Schüler gerichtet, wird aber in der Höflichkeitsanrede geschrieben.